
RN/88

17.56

Bundesrat Mag. Franz Ebner (ÖVP, Oberösterreich): Danke, Herr Präsident!

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler! – Herr Kollege Bernard hat in seiner Rede behauptet, dass die Inflation in Österreich im September bei 4,5 Prozent gelegen sei. – Das ist natürlich nicht richtig.

Die Inflation im September war bei 4,0 Prozent, und die Prognose für das Gesamtjahr ist aktuell 3,5 Prozent. – Danke schön. (*Beifall bei der ÖVP, bei Bundesrät:innen der SPÖ sowie der Bundesrät:innen Deutsch [NEOS/W] und Jagl [Grüne/NÖ].*)

17.57

Vizepräsident Michael Wanner: Als Nächste zu Wort gemeldet ist Frau Bundesrätin Miesenberger. Ich erteile es ihr.